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平 成 ３ ０ 年 館 林 市 議 会 第 ３ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

２．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)当市の生涯学習等

の現状と今後につ

いて 

 地域づくり、まちづくりの中で中心的な役割を

担っているのは、人材であり、マンパワーである。

その環境の中で当市の重要な位置を占める生涯

学習や歴史教育のあり方、方向性について問う。 

 

①生涯学習の目的について問う。 

②施策の方向について問う。 

③現状の課題について問う。 

④市民大学講座について問う。 

⑤徳川綱吉公に対する評価について問う。 

⑥郷土の歴史・風土を考え、研究していく取り組

みについて問う。 

 

市長・所管部

長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)保育園と放課後児

童クラブ（学童保

育所）の現状と課

題について 

 児童数は減少傾向にあるが、働く女性の増加に

より、保育園や学童保育のニーズは高まってい

る。保育園や学童保育所が抱える課題を、どのよ

うに解決するのか。 

 

①館林市の保育園の現状（保育園数・定員・入園

児童数等）と課題は何か。 

②保育園の課題をどのように解決するのか。 

③保育園の待機児童はいるのか。 

④待機児童をどのように解消させるのか。 

⑤館林市の学童保育所の現状（学童保育所数・利

用児童数等）と課題は何か。 

⑥学童保育所の課題をどのように解決するのか。 

⑦利用児童が多い学童保育所の「すし詰め状態」

をどのように解消するのか。 

 

所管部長 
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３．渡 辺 充 徳  君 【一問一答】 

 

 

４．小 林   信  君 【総括質問】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)つつじが岡パーク

インの今後につい

て 

 つつじが岡パークインの再開に向けた今後に

ついて伺います。 

 

①サイクリングターミナル利活用意見交換会で

はどのような意見が出たのか。 

②今後どのように利活用していくのか。 

 

所管部長  

 

(2)つつじ映像学習館

について 

 つつじ映像学習館の利用状況や多目的化の可

能性について伺います。 

 

①設立の目的や根拠については。 

②利用状況はどうか。 

③映画上映など多目的に利用できないか。 

 

所管部長 

(3)企業誘致について  企業誘致は、地域経済の活性化、雇用機会の確

保や拡大、税収の増加など期待される。 

 そこで、企業誘致等の取り組みについて伺いま

す。 

 

①いままでの施策や取り組みはどうであったか。 

②企業誘致の規制はどのような状況であるか。 

③企業誘致の手法をどのように考えているか。 

④市長の基本的な考え方はどうであるのか。 

⑤今後どのように取り組んでいくのか。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)「命にかかわる猛

暑」と言われた暑

さに対する市の対

応について 

 この夏の異常な猛暑、マスコミも盛んに「命に

かかわる猛暑」、ためらうことなくエアコンを入

れる。と言っていましたが、市はこの猛暑に対す

る対策をどのように行ってきたのですか。 

 

①猛暑日等の本市の現状と熱中症による救急搬

送の状況について。 

②部活動や中体連大会の状況と今後の猛暑対策

について。 

③高齢者世帯等におけるエアコンの設置状況と

生活保護・困窮世帯に対する支援策について。 

 

所管部長 


